

# 公安委員会の開催概要

公安委員会は、令和5年12月1日（金）に開催された。

## 1 報告事項

### (1) 警察庁の行う会計の監査の受監結果について

県警察から、警察庁の行う会計の監査の受監結果に関する報告があった。

11月13日から同月15日までの3日間、東北管区警察局による会計の監査を受監した結果、指摘事項はなかったとのことであった。

委員から、「日頃からきちんと行われているという結果であり、大変良かった。」との発言があった。

### (2) 令和5年度生活安全部監察の実施結果について

県警察から、令和5年度生活安全部監察の実施結果に関する報告があった。

8月31日から10月12日までの間、生活安全部監察を実施したとのことであった。

委員から、「指導事項は、ヒューマンエラーである。繰り返さないよう適切に指導してもらいたい。」との発言があった。

### (3) 第30回「秋田県民の警察官」受賞者の決定について

県警察から、第30回「秋田県民の警察官」受賞者の決定に関する報告があった。

秋田テレビ主催の「秋田県民の警察官」に警察官2人が選ばれ、11月27日、秋田市内のホテルにおいて、受賞式が開催されたとのことであった。

委員から、「引き続き、後進の育成に尽力していただきたい。」との発言があった。

### (4) 年末・年始における犯罪等未然防止活動の推進と出動式の開催について

県警察から、年末・年始における犯罪等未然防止活動の推進と出動式の開催に関する報告があった。

12月10日から令和6年1月3日までの25日間、「犯罪の予防及び検挙」「交通死亡事故の抑止」「組織犯罪の取締り及び資金源の封圧」「テロ等違法行為の未然防止」を活動重点として、犯罪等の未然防止活動を推進する。

12月7日には、秋田拠点センターALVE（アルヴェ）きらめき広場において、県知事、秋田市長、警察本部長等が参加して出動式を行い、県民の防犯意識の向上に努めるとのことであった。

委員から、「防犯意識の高揚を図る意義ある活動であり、今後も継続していただきたい。」との発言があった。

(5) 「津波防災の日」に伴う災害警備訓練等の実施結果について

県警察から、「津波防災の日」に伴う災害警備訓練等の実施結果に関する報告があった。

11月5日の「津波防災の日」の前後に、警察本部、各警察署等において、大規模災害発生時の初動対応に万全を期するため、代替施設への機能移転、個人所有の携帯電話による画像送信、小学校との共同防災訓練等を実施したとのことであった。

委員から、「日頃の訓練が非常に重要であり、継続して実施していただきたい。」との発言があった。